

## kickal.at auf Österreichralley



Das in Wien bei Hobbykickern bereits zu einer lieben Tradition gewordene Wiener Kickal Turnier wird erstmals in die Bundesländer übersiedeln. Die Österreich kickal-Ralley wird mit

einem Kleinfeldturnier für Hobby- und Firmenteams im Burgenland gestartet. Am 13. Juni 2009 von 11.00–17.30 Uhr findet am Sportplatz Neufeld, Sportplatzgasse, 2491 Neufeld an der Leitha das 1. Burgenländische Kickal Turnier statt. Hier sollen 16 Teams in einem leicht modifizierten EM-Modus um den Titel des 1. Burgenländischen Kickal Champion kämpfen.

Natürlich würden wir uns freuen, möglichst viele Teams aus dem Burgenland begrüßen zu können, Teams aus den anderen Bundesländern sind uns natürlich auch willkommen. Eine perfekte Turnierabwicklung, professionelle Schiedsrichter, ein Sportpaket für die teilnehmenden Kicker sowie Pokale für die 3 Erstplatzierten sind nur einige der Rahmenbedingungen die „Mr. Kickal.at“ Oliver Feicht, der Turnierorganisator garantiert. Diese Initiative, ist natürlich nur in Zusammenarbeit mit einem starken Partner, dem ASKÖ Bund möglich und soll auch in anderen Bundesländern stattfinden. Mit der Unterstützung eines starken Kooperationspartners, dem ASKÖ Bund, probiert man das wohl beliebteste Hobby Österreichs durch einen faire Teilnahmegebühr und einem netten Rahmenprogramm noch attraktiver zu machen.

Daher freut sich Mr. Kickal.at über Eure Teilnahme.

Alle Infos finden Sie ab 25.3.09 unter [www.kickal.at](http://www.kickal.at). Anmeldungen sind ab sofort unter [mail@kickal.at](mailto:mail@kickal.at) möglich.